

INAUGURATION EN FANFARE !

Née en 1894, l'Harmonie Saint-Pierre a vécu le samedi 2 février une date importante de son histoire : elle a inauguré, en musique bien sûr, un bâtiment qui lui est entièrement dédié rue Valentin-Haüy. L'Harmonie dispose désormais d'une salle de répétition à l'acoustique impeccable, mais aussi d'une salle de cours, de locaux pour stocker ses instruments et ses partitions, de bureaux... Une semaine après l'inauguration de la salle de théâtre Jacques-Tati, les riverains sont une nouvelle fois venus en nombre afin de découvrir ce nouvel équipement culturel financé par Amiens Métropole avec le soutien de la Ville et de la Région. Un lieu idéal pour préparer les prochains spectacles de l'Harmonie qui participera en mars au festival de Jazz et Musiques d'ailleurs.



Maxime Gremetz et Gilles de Robien ont coupé de concert (!) le ruban d'inauguration des nouveaux locaux de l'Harmonie.

 **Harmonie Saint-Pierre**
93, rue Valentin-Haüy
www.harmoniesaintpierre.com